

Fecha: 09-10-2024
 Medio: La Prensa Austral
 Supl.: La Prensa Austral
 Tipo: Noticia general

Pág.: 7
 Cm2: 363,7
 VPE: \$ 475.381

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Título: "Hay que priorizar los recursos del presupuesto regional en las reales urgencias"

Allan Stowhas Alvarado, candidato al Core por la provincia de Magallanes

"Hay que priorizar los recursos del presupuesto regional en las reales urgencias"

Allan Stowhas Alvarado llegó a Punta Arenas en 1984 a trabajar a la Empresa Nacional del Petróleo. En 1995 fundó su propia empresa y durante más de 20 años se ha desempeñado en el mundo privado en cargos de gerencia, gestión, desarrollo comercial y ventas. Es titulado de ingeniero en la Universidad Técnica Federico Santa María.

Nació en Valparaíso el 12 de junio de 1959. Sus padres son Rosa Alvarado y Ricardo Stowhas. Tiene dos hijos.

- ¿Por qué decidió presentarse como consejero regional?

"Nunca había militado en ningún partido político hasta hace 3 años cuando ingresé al Partido Republicano, el detonante fue el estallido delictual y la impotencia de ver cómo destruían nuestra Patria. Ese mismo motivo hace que me postule a core por la provincia de magallanes".

- ¿Cuáles serían los principales proyectos que le gustaría impulsar como consejero?

"Los cores no impulsamos



proyectos, sólo podemos aprobar o rechazar lo que somete a votación el gobernador. Sin embargo, si de mí dependiera, impulsaría proyectos asociados a las verdaderas urgencias de la gente y aquellos ricos en fuentes de empleo".

- ¿Cuáles son las tres necesidades que usted detecta en la ciudadanía? ¿Por qué?

"Existe una necesidad de empleo formal, construcción de viviendas sociales que ha bajado muchísimo y tener una salud "digna". Hay que priorizar los recursos del presupuesto regional en las reales urgencias. Cada peso debe

estar bien invertido y por sobre todo justificado".

- ¿Cuál es su opinión sobre los convenios de programación suscritos por el gobernador regional? ¿Con qué institución le gustaría que el Gore firmara un convenio de este tipo?

"En general, los convenios de programación son el corazón y los pulmones de la verdadera descentralización de las regiones y permiten una mirada de mediano y largo plazo en los proyectos consensuados entre el gobierno regional, los ministerios y las municipalidades. Sin embargo, deben tener sentido de realidad, de urgencia y de cumplimiento con el presupuesto acordado, ya que en muchos casos irán más allá del periodo de gestión de un gobernador y serán heredados por quien lo suceda en el cargo. Hay que tener cuidado que esto no se transforme en 'caja' de aporte a empresas públicas que no se financian por sí solas o con deficiente gestión".

- Si tuviera que escoger entre los siguientes proyectos:

Ficha Electoral

Partido político: Republicano.
 Número en la papeleta: Y-147.
 Edad: 65 años.
 Estado Civil: Casado.
 Principales hobbies: Tiro deportivo, leer, viajar y cocinar.
 Mayor virtud: Decir siempre lo que pienso, aunque moleste.
 Mayor defecto: Carácter fuerte, a veces impulsivo.
 Situación actual: Pensionado.
 Si usted no fuera candidato por quién votaría para Core: Robert Weissohn.
 Nota a la gestión de Jorge Ffies: 3.
 Nota al Consejo Regional: 3,9.

financiar un avión a Carabineros, construir un Centro de Tratamiento y Diagnóstico o ejecutar un proyecto de bacheo de calles ¿Cuál elegiría?

"Un Centro de Tratamiento y Diagnóstico".

- ¿Impulsaría un proyecto que permita a los consejeros regionales tener una facultad legislativa?

"No, porque creo que se confundirían sus funciones y atribuciones. Más que facultades legislativas, lo que los consejeros necesitan es autonomía para proponer, evaluar, desarrollar e impulsar proyecto".

- ¿Por qué la gente debería votar por usted?

"Tengo una experiencia de 40 años, tanto en la empresa pública como privada, una experiencia de vida, con altos y bajos pero

que con los pies en la tierra y con la capacidad de levantarme cuando tropiezo. Creo que se necesita sumar años al consejo regional y no porque esté en contra de los jóvenes a los cuales valoro por su mirada de futuro pero que a muchos de ellos traiciona su idealismo y también su poca experiencia".

Definiciones rápidas

¿Patagonia con salmones? *Sí.*
 ¿El Estado debe acelerar la instalación de la industria adel hidrógeno verde? *Sí.*
 ¿Apoya el Centro Antártico Internacional? *No.*
 ¿Magallanes se debe abrir al turismo masivo? *Sí.*
 ¿La región debe contar con un puerto de gran calado? *Sí.*
 Siendo una región productora de hidrocarburos ¿La región debería de dejar de generar electricidad con petróleo o gas? *No.*
 ¿Privatizaría Enap? *Sí.*